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XIV. Gesctzgebungsperiode 

Anfrage 

der Abgeordneten Dr. SCRINZI, Dr. STIX 

an den Herrn Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie 

betreffend Kärntner Fremdenverkehrswirtschaft - Investitionen zur Rein
haI tlmg der Seen 

Im Zusannnenhang mit den schweren finanziellen Belastungen, die der Kärntner 

Fremdenverkehrswirtschaft aus dem Erfordernis tunfangreicher Investitionen 

zur Seenreinhaltung erwachsen, liegt nach vorliegenden Informationen von 
seiterl des Herrn Bundesministers für Handel, Gewerbe und Industrie (ebenso 
wie des Herrn Bundesministers für Finanzen) die Zusage vor, die Lage der 

betroffenen Fremdenverkehrsbetriebe durch eine Stützungsaktion zu erleich

tern. Dem Vernehmen nach ist hier an einen Rahmen von 20 Millionen Schilling 
gedacht, wobei für diesen Betrag je zur Hälfte Btmd und Land aUfkOImIlen 
sollen. 

Die unterzeicfLDeten Abgeordneten richten an den Herrn Bundesminister für 
Handel, Gewerbe lUld Industrie die 

Anfrage: 

Wieweit sind die Vorarbeiten für eine derartige Aktion bisher gediehen 

und bis wann werden die Richtlinien für die Durchführung zur Verfügung 
stehen? 

Wien, 1977-07-05-
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